



Síntesis de medios

Fecha: 01 de mayo de 2021

Primeras Planas

Rueda Cabeza... hasta la Corte
Blindaje en Palacio por el 8M costó \$800 mil
Cabeza de Vaca es gobernador sin fuero
Joe Biden cambia el tono: "no envíen a sus hijos a EU, punto"
San Lázaro le quita fuero; su congreso se lo regresa

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[El Heraldo de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Festejan a los niños con paseo en Chapultepec

En la Dirección General de Servicios Aéreos Cóncores de la **SSC** se llevó a cabo el festejo por el Día del Niño. Los oficiales repartieron regalos y dulces. También se premió a los ganadores del concurso de dibujo sobre qué es lo que más le gusta de los Cóncores de la SSC. Los asistentes se tomaron la foto del recuerdo en los helicópteros. En Benito Juárez, personal de la Policía Bancaria e Industrial, en coordinación con autoridades de la demarcación, realizaron un desfile alegórico con motivo de la celebración. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Uno más Uno](#)

Evitan amargo día para niño

Una joven encontró a un niño de tres años que caminaba solo por la calle y estuvo en riesgo de ser atropellado, por lo que la mujer solicitó ayuda a elementos de la **Policía Auxiliar**. Los oficiales resguardaron al menor y le proporcionaron comida. El niño fue entregado a la Fiscalía. [Excélsior](#)

Le juega al "warrior" ¡y tómala!

Vecinos de la colonia Guerrero en la alcaldía Cuauhtémoc golpearon a un hombre desnudo que presuntamente intentó abusar de niños. Dos comerciantes intentaron detenerlo, pero el sujeto los agredió con un pedazo de vidrio en el cruce de las calles Luna y Eje Central, por lo que otras personas lo sometieron. El agresor fue detenido por **policías** y trasladado a una agencia del Ministerio Público. [Metro](#)

Acotan Templo Mayor

Luego de que se desplomara la techumbre que cubría la Casa de las Águilas, en la Zona Arqueológica del Templo Mayor, a consecuencia de la granizada del pasado miércoles, el área permanece acordonada y no se han realizado trabajos para retirar la estructura metálica. Policías de la **SSC** resguardan el centro ceremonial que permanece cerrado al público. [Excélsior](#)

Lomas... ardiente

Una camioneta de valores de la empresa Tameme se incendió la tarde de este viernes sobre Conscripto e Ingenieros Militares en la colonia Lomas de Sotelo, alcaldía Miguel Hidalgo. La **SSC** movilizó a al menos una treintena de policías para resguardar los objetos de valor dentro de la camioneta, mientras que personal del Heroico Cuerpo de Bomberos sofocó el incendio y retiró escombros. [Metro](#)

Policíaco

Perforan su feis

Durante una riña en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, un hombre fue baleado en el rostro y un joven recibió un tiro en una pierna. El tiroteo ocurrió cerca de la medianoche del viernes frente al 133 de la calle López Mateos, en la colonia Triunfo de la República. [El Gráfico](#)

Ladrón se sube a micro y le suelta plomo a chofer

El conductor de una unidad de transporte público fue herido con arma de fuego durante un asalto en calles de la colonia Liberación Proletaria, alcaldía Álvaro Obregón. El operador de la unidad dijo a los policías que en la zona son constantes los atracos debido a la falta de seguridad. Posteriormente el herido fue trasladado al hospital de Xoco. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

Fecha: 01 de mayo de 2021

Justicia

Emiten alerta migratoria contra diputado Huerta

El Instituto Nacional de Migración (INM) emitió una alerta migratoria contra el diputado federal de Morena, Benjamín Saúl Huerta, a petición de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina. Con esto, se pretende verificar, registrar e informar a esta instancia sobre los movimientos de ingresos-salida del legislador a través de todos los puntos de internación del territorio nacional. [El Universal](#) / [Reforma](#)

Vinculan a proceso a toxico por picar a su ex pareja

Un hombre fue vinculado a proceso por intentar asesinar a su expareja y hierirla en repetidas ocasiones con un arma punzocortante el pasado 18 de abril, en la alcaldía Iztapalapa. [El Gráfico](#)

Renovadas

En Gustavo A. Madero e Iztapalapa rehabilitarán fiscalías. Así lo anunció la Fiscalía General de Justicia en la Gaceta Oficial, con una inversión de 72 millones 419 mil pesos. La dependencia señaló como objetivo de las labores el mejoramiento de las fiscalías y coordinaciones territoriales en dichas alcaldías, con un gasto previsto de 69 millones 19 mil pesos. [Reforma](#)

Imagen Destacada

metro

